

dades locals adequen sus estructures a las exigencias lingüísticas derivadas de la Ley del vascuence (*vid* crónica anterior del primer semestre de 1990).

Un alcance general tiene, en cambio, la Resolución de 26 de marzo de 1991 (BON núm. 46, de 12 de abril) que convoca ayudas para la realización de actividades culturales de fomento del euskara.

B) En relación a los medios de comunicación, la Administración navarra también concede ayudas a aquellos medios (prensa escrita y radio) que utilicen el euskara, ayudas que para 1991 vienen reguladas por la Resolución de 15 de marzo de 1991 (BON núm. 44, de 8 de abril).

C) Por último, la Resolución de 15 de marzo de 1991 del director general de Política Lingüística (BON núm. 44, de 8 de abril) realiza la convocatoria de ayudas para la producción literaria en euskara.

I.9. TEXTOS INTERNACIONALS

per Joan Ramon SOLÉ I DURANY

Pel que fa a aquest àmbit, ens remetem a l'apartat «Relacions internacionals», dintre de la *Crònica* de l'Estat espanyol (I.2), d'on cal destacar la Convenció sobre els Drets de l'Infant, adoptada per l'Assemblea General de les Nacions Unides el 20 de novembre de 1989.